



Ils sont les auteurs d'une scène dans laquelle on les aperçoit entrain de torturer à la machette un présumé voleur.

Tous sont des fonctionnaires de police, en service au commissariat du 18^e arrondissement de la ville de Yaoundé.

Informé, le Délégué générale à la Sûreté Nationale, Martin Mbarga Nguelé, a promis des sanctions disciplinaires proportionnelles à l'acte posé par les policiers tortionnaires.

Présentés devant le procureur, ces cinq policiers véreux ont été reconnus coupables de traitement inhumain sur un suspect.

Les mis en cause ont été placés en détention provisoire à la prison de Kondengui.

Rappelons que cette scène qui s'est déroulée le 16 septembre 2021 au commissariat de sécurité publique du 18^e arrondissement de la ville de Yaoundé, a provoqué un tollé général sur les réseaux sociaux.